

LE SAXOPHONE

Le saxophone est un instrument appartenant à la famille des bois. Bien qu'étant un instrument relativement récent dans l'histoire de la musique (1850), le saxophone est aujourd'hui très présent dans les différents genres de musique. Son rôle de soliste mais également d'instrument d'orchestre et de fanfare en font un instrument très prisé dans la musique populaire et principalement dans la musique jazz.

Ces différents rôles permettent de pouvoir apprendre le saxophone à tout âge et d'avoir un répertoire très varié.

À chaque âge : un saxophone!

Pour les très jeunes (4-9 ans), nous utilisons le saxophone soprano car sa taille est adaptée aux petites mains des enfants.

Pour les enfants et adolescents (9 -15 ans), nous préférons utiliser le saxophone alto un peu plus grand.

Et au-delà de 15 ans, il est possible d'apprendre avec tous les types de saxophones (soprano, alto, ténor et baryton).

Alors si vous souhaitez apprendre la musique pour jouer des études solos, pour jouer en orchestre, ou pour improviser dans un groupe jazz, c'est l'instrument qu'il vous faut!

Les cours de saxophone sont dispensés par Antoine Favennec.

antoine-favennec(at)hotmail.fr 077 501 24 88

Choisissez le SAXOPHONE!

Apprenez le SAXOPHONE!